

## **NOTA DE PRENSA**

### **CONGRESISTA WILMER RENGIFO: BUSCA Y CONSIGUE PRONTA SOLUCIÓN PARA LAS FAMILIAS CHICLAYANAS AFECTADAS POR CASO CONDOMINIO “LAS GARZAS”**

---

Chiclayo: 24 de Agosto.

Rápidas coordinaciones realiza el Congresista Wilmer Rengifo Ruíz con el flamante Ministro de Vivienda y Construcción, Rudecindo Vega Carreazo, a fin de solucionar el problema de las familias chiclayanas afectadas por las presuntas irregularidades e incumplimiento en la ejecución del proyecto residencial “Las Garzas”, ubicado en el distrito de Pimentel, Chiclayo.

“Me he comunicado directamente con el señor Ministro de Vivienda y Construcción, estamos trabajando para que de inmediato se corrija, cualquier tipo de problema en el tema del condominio “Las Garzas, se está viabilizando una solución, ya que no se puede desconocer el esfuerzo y anhelo de la casa propia de los nuestros pobladores.

Así mismo pidió calma a las familias : “ El Ministro de Vivienda se ha comprometido a responder positivamente ya apoyar a los compradores”, finalizó Rengifo Ruíz.

Férrea fue la defensa y demanda por parte del Congresista Wilmer Rengifo representante por Lambayeque y miembro titular, de la Comisión de Fiscalización del Congreso de la República, de las familias chiclayanas afectadas por la las presuntas irregularidades e incumplimiento en la ejecución del proyecto Techo Propio “Las Garzas”, ubicado en el distrito de Pimentel, Chiclayo.

El incumplimiento de la entrega de obras, carencia de local comercial en Chiclayo y el presunto silencio del Ministerio de Vivienda y del Fondo MiVivienda, pusieron en alerta a los beneficiarios del Programa techo Propio.

Agradeciendo su Difusión